

# **Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Sampaikan Himbauan Kamtibmas**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Jan 10, 2025 - 14:05



*Bhabinkamtibmas Desa Cibenda Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis, Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

*Ciemas – Sebagai upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Cibenda, Bripda*

Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Patroli Dialogis di Desa Cibenda, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Yunus berinteraksi langsung dengan staf kecamatan dan warga setempat untuk menyampaikan beberapa imbauan penting. Di antaranya adalah:

1. Menyediakan nomor kontak layanan hotline dan WA untuk pengaduan masyarakat guna memudahkan koordinasi dengan pihak kepolisian.
2. Mengajak masyarakat untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui program Satkamling dan menjauhi perilaku yang meresahkan, seperti perjudian dan narkoba.
3. Memberikan himbauan kewaspadaan terhadap potensi curanmor dan tindak kriminal lainnya dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja tidak berkeliaran di luar rumah pada malam hari guna mencegah potensi menjadi korban kejahatan jalanan atau tawuran.
5. Mendorong sinergitas antara Polsek Ciemas dengan pihak kecamatan dalam mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyampaikan apresiasinya atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat.

“Melalui kegiatan DDS dan Patroli Dialogis, kami ingin memastikan bahwa polisi hadir di tengah masyarakat untuk mendengarkan keluhan mereka sekaligus memberikan solusi nyata. Hal ini merupakan wujud pelayanan terbaik kami untuk menjaga Desa Cibenda tetap kondusif,” ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar, serta mendapat tanggapan positif dari masyarakat Desa Cibenda. Polsek Ciemas berkomitmen untuk terus mengoptimalkan kegiatan serupa guna mendukung keamanan dan ketertiban masyarakat.